



**8 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85196628**

**2 980 000 €**

**Neuilly sur Seine**

Appartement à vendre (92200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 5ème étage d'un très bel immeuble 1930 idéalement situé à proximité du Bois, des commerces et des transports, élégant appartement de 280 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une vue magnifique sur le parc de la Folie Saint James, la Défense et l'ouest parisien. Il comprend, une galerie d'entrée, un double séjour avec boiseries et cheminée, une salle à manger, une grande cuisine, une suite parentale avec dressing et salle de bains/toilettes, trois autres grandes chambres avec chacune sa salle de bains ainsi qu'une petite chambre avec un point d'eau. Ce bien au plan modulable offre différentes possibilités de ...

Elegant 280m<sup>2</sup> (3,014 sq ft) apartment on the 5th floor of a beautiful 1930s building, with magnificent views of Parc de la Folie Saint James, La Défense and western Paris, in a prime location near the Bois de Boulogne, shops and transport services. Comprising an entrance hall, a double-sized living room with wood panelling and fireplace, a dining room, a large kitchen, a master suite with walk-in wardrobe and bathroom/toilet, three other large bedrooms, each of which has its own bathroom, and a small bedroom with water supply. This modular property offers a variety of possible layouts. The ...

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

